SALAMANCA

23/06/11

Prensa: Diaria

Tirada: 6.440 Ejemplares Difusión: 4.810 Ejemplares



Página: 49

Sección: OTROS Valor: 1.004,00 € Área (cm2): 640,4 Ocupación: 70,43 % Documento: 1/1 Cód: 48276694

## **SALUD Y MAYORES**



### REPORTAJE



LA RESIDENCIA DE MAYORES SUAVIA Y LA UNIVERSIDAD DE SALAMANCA HAN FIRMADO UN CONVENIO PARA DESARROLLAR PROGRAMAS CONJUNTOS DE INVESTIGACIÓN PARA REDUCIR EL DETERIORO EN LOS MAYORES

#### E. A. S

a residencia para mayores y personas dependientes Suavia y la Universidad de Salamanca firmaron el pasado viernes un convenio de colaboración para el desarrollo de diversos programas de actuación, principalmente referidos a la investigación y docencia.

En el acto de firma, el director de Suavia, José Antonio Villa García, aseguró que con este acuerdo se pretende ahondar en los "procesos de intervención" de los residentes, buscando los que se consideren "más adecuados" para ellos.

Además, Villa recordó que a través del acuerdo con la Universidad de Salamanca se buscará poner en marcha proyectos de investigación que profundicen en el proceso de intervención de los residentes de este centro para mayores con el objetivo de reducir su deterioro.

El director de Suavia calificó como "muy importantes" los

## El vicerrector de Docencia destacó el servicio a la sociedad

aspectos psicosociales" en el tratamiento a las personas mayores, "un caballo de batalla y la gran asignatura pendiente" de las residencias para ancianos, según destacó.

Por su parte, el vicerrector de Docencia de la Universidad de Salamanca, José Ángel Domínguez, recordó en su intervención que la institución aca-

# En busca de mejoras médicas, terapéuticas y psicológicas



Un momento de la presentación y firma del convenio

démica que representa "es pública, con un servicio claro a la sociedad", y este tipo de acuerdos demuestran este necesario vínculo.

Al mismo tiempo, recordó que el acuerdo profundizará en planteamientos médicos, psicológicos y terapéuticos en un campo que resulta "novedoso" pero al mismo tiempo "muy importante para la Universidad de Salamanca".

En la firma también estuvo la vicerrectora de Investigación, María Ángeles Serrano, quien felicitó a Suavia por "las instalaciones y lo que se hace en favor de la integración". Asimismo, recordó que la Universidad "tiene un deber con la sociedad", por lo que es "importante este tipo de colaboraciones, que busca el acercamiento a las empresas.

Previamente los representantes de la Universidad de Salamanca mantuvieron una reunión de trabajo con el equipo técnico de la residencia. En él están representados la psicóloga, las terapeutas, los supervisores, trabajadores sociales y la fisioterapeuta, entre otros.

La residencia para mayores y personas dependientes Suavia abrió sus puertas en Salamanca en el año 2009. En ella se aplican desde los tratamientos médicos convencionales, pasando por la fisioterapia, hasta los últimos avances en electroterapia, ultrasonidos, magnetoterapia, laserterapia e hidroterapia, entre otros. Asimismo, se presta atención a la salud mental, para lo que cuentan, entre otros medios una Sala Multisensorial (única en Castilla y León en este tipo de centros), donde se trata de paliar el deterioro de la mente a través de estimular las percepciones sensoriales. II